

Unsere Vereine: F



Naturschutzjugend Battenberg

Die Kinder der Battenberger Naturschutzjugend waren auf einer Streuobstwiese der NABU-Ortsgruppe Battenberg bei Laisa für die Natur aktiv. Dort haben sie einige Obstbäume zurückgeschnitten. Dieser regelmäßige Rückschnitt ist notwendig, damit die Bäume nicht zu hoch und ausladend in der Breite werden. Weiterhin entwickeln sich an einem geschnittenen Obstbaum bessere Früchte. Anfang Oktober waren auf dieser Streuobstwiese von den Kindern 125 Kilogramm Äpfel geerntet worden. Kurze Zeit später schauten die jungen Naturfreunde zu, als die geernteten Äpfel bei einem Saftmobil zu frischen Apfelsaft gepresst wurden.

„Die Kinder hatten wieder viel Spaß bei der Arbeit!“ lobte die Betreuerin Ruth Waßmuth. Die Kinder der Naturschutzjugend zeigten ihre Arbeitswerkzeuge. (ed)

Foto: Strieder